MEDIO: PORTAL EL MERCURIO ONLINE

FECHA: 02/DICIEMBRE/2019





Calidad crediticia y docencia otorga la calificadora Fitch Rating a la UAT

Al cumplir un año del ejercicio del Presidente de la República Andrés Manuel López Orador, motivo expresiones encontradas

Al cumplir un año del ejercicio del Presidente de la República Andrés Manuel López Orador, motivo expresiones encontradas, es decir a favor y en contra de su administración durante ayer domingo en la capital del país, un evento precedido por una serie de opiniones y reacciones controversiales porque la economía no obtuvo el crecimiento económico.

El ejecutivo federal hizo un ejercicio abierto propio de su administración y su forma de gobernar el país, mientras que una columna de inconformes, sin precedentes tomaron las avenidas principales de la Ciudad de México. Una expresión ciudadana a la que se sumaron algunos militantes de algunos partidos que en están en su contra. Inevitable evadir las expresiones, propias de una república que esta en búsqueda de una vida democrática. Y en la que ciertamente no todos los participantes en la elección del 2018 votaron por su proyecto de nación.

Tendría sin embargo, que reposicionarse para responder a las expectativas de los millones de ciudadanos que votaron por él, pero sobre todo crear las condiciones propicias para la inversión de los casi mil millones de pesos que los inversionistas privados, anunciaron para los próximos 5 años de su gobierno.

Habrá que esperar las crónicas de los diarios nacionales sobre la marcha del inconformes y la asistencia de que quienes se congregaron en el Zócalo de la Ciudad de México. La marcha podrá entenderse como un indicador de inconformidad que jamás debe estar ausente en una región que lucha por la democracia, pero también representa un contrapeso que no pueden ignorar los hombres del poder público en este país.

En esta capital al igual que en otras ciudades no se reportaron movilizaciones, la última de estas tuvo lugar el viernes anterior en la Ciudad de Tula, en el marco del Dia Internacional de Violencia Contra la Mujer, donde se entregaron reconocimientos y entrega de la medalla Amalia García Méndez, en las categorías de lucha social, desarrollo económico, lucha política, legado artesanal y trayectoria deportiva.

La ceremonia fue conducida por la Presidenta del Instituto Electoral de Tamaulipas, María de los Ángeles Quintero Rentería, que seguramente con este evento concluirá su función al frente de ese organismo electoral. Y en la entrega de medallas participaron Minerva Josefina Tavárez Mirabal, lo mismo que Olivia Lemus Martínez titular de la Comisión Estala de Derechos Humanos, al igual que Nohemí Argüello Sosa Consejera Presidenta de la Comisión de Igualdad de Género.

En el rubro de la academia, la agencia internacional Firch Ratings considerada una de las calificadoras económicas que es referencia cuestión de economía, asignó la más alta calificación "AA-(mex)" lo mismo que la calidad crediticia a la Universidad Autónoma de Tamaulipas. Así mismo indicó que es una de las Universidad Mexicanas con un sólido perfil financiero.

Pero además la Perspectiva Crediticia Estable, comprende además de las practicas solidas en finanzas, áreas de carácter cualitativo, donde destaca a calidad de la docencia de la máxima casa de estudios tamaulipeca.

El estudio y análisis también refieren que las prácticas de gestión y administración de la Autónoma de Tamaulipas son propias y efectivas en temas como gobernanza y transparencia de la información financiera, así como en la implementación del plan de desarrollo.

Los resultados de la calificadora internacional se presentaron durante la 108 Reunión del Patronato Universitario al Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas. José Andrés Suárez Fernández.

En otro orden, el Instituto Estatal de Transparencia lanzo la convocatoria el fin de semana anterior, para renovar a los integrantes de ese organismo en esta capital. Juan Carlos López Aceves confirmó que se cumplieron los tiempos, por ese motivo se hizo pública la convocatoria.

Mientras que en la dirección municipal de Seguridad, Tránsito y Vialidad, fue nombrado de forma interina Efraín García Chávez, en sustitución de César Puente, quien desempeñaba el cargo en a título de encargado.